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【B】 

平成２３年第１回奥多摩町議会定例会 会議録 

 

１ 平成 23 年３月 22 日午前 10 時 00 分、第１回奥多摩町議会定例会が奥多摩町議会議場

に招集された。 

・・・ 

〔町長 河村 文夫君 登壇〕 

○町長（河村 文夫君） 平成 23 年第１回奥多摩町議会定例会の閉会にあたり、一言申し

述べさせていただきます。 

・・・ 

次に、１件ご報告を申し上げます。 

昨年９月の第３回定例町議会開会あいさつにおきまして、当町のごみ処理について、あ

きる野市にございます西秋川衛生組合の加入を、組織市町村にお願いしたことをご報告申

し上げました。その後、組織市町村の意向を受け、西秋川衛生組合では、地元自治会へ積

極的に働きかけていただき、特に管理者であるあきる野、臼井市長のご同行をいただきま

して、去る２月１日、３日の両日、地元である高尾自治会及び留原自治会の役員の方と私

自身が直接お会いをし、町のごみ処理場状況等、抱えている問題につきましてご説明を申

し上げ、どうか理解をいただきたいということでお願いを申し上げてまいりました。その

後連絡が入り、ある一定の理解をしていただけるというようなことから、３月１日、西秋

川衛生組合の管理者である臼井あきる野市長宛に、正式に加入をしていただきたい旨の要

望書を提出したところでございます。 

先般もお伝えしましたように、西秋川衛生組合設立当初から長年にわたる地元自治会と

組合との信頼関係がございますので、これを損なうことがないよう十分に配慮しながら今

まで進めてきたつもりでございますし、今後もしばらくの間、正規加入が決まるまで、そ

のような方向で進めていきたいというふうに思っております。西秋川衛生組合の組織市町

村であるあきる野市、日の出町及び檜原村と緊密に連携し、正式加入に向けて努力してま

いりますので、どうか今までの推移、あるいはこれから正式に決まるまでの推移につきま

しても、ご理解とご支援をお願い申し上げます。 

 以上が、現時点における西秋川衛生組合加入についての状況でございます。今後とも私

自身がこの西秋川衛生組合に加入させていただき、町のごみ処理施設、あるいはごみの行

政が滞りなく進めていけるよう努力をしてまいりますので、議員皆様方のご理解とご支援

を重ねてお願いを申し上げるところでございます。 

終わりに、厳しい社会経済情勢に追い討ちをかけるような大震災の発生ですが・・・ 


